
平成２９年第３回阿波市議会定例会 代表質問・一般質問通告者 順番

（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 阿波みらい 吉田　　正

② 志政クラブ 笠井　一司

③ 阿波清風会 松永　　渉

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 3番 川人　敏男

② 7番 吉田　　稔

③ 12番 樫原　賢二

④ 18番 原田　定信

⑤ 5番 松村　幸治

⑥ 17番 香西　和好

⑦ 16番 出口　治男



平成２９年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 吉田 　正 阿波みらい １．合併特例債の活用について

　(1) 合併特例債の実績と現状

　(2) 今後の合併特例債の目玉と考える旧阿波庁舎に

　　活用はできるのか。

２．県の管理河川の状況について

　(1) 現在迄の県が管理する一級河川で県と協議・

　　整備要望について

2 笠井 一司 志政クラブ １．阿波市の産業振興（農・工・商業）について

　(1) 新規創業、新産業開発の支援について

　(2) 阿波市民の起業意欲をサポートする体制づくりに

　　ついて

２．土成支所周辺の周辺整備による活性化（土成図書館

　　及び土成中央公民館の改築）について

　(1) 現在の計画及び状況について

　(2) 今後の事業計画及び進め方について

３．スマートインターへの取組みについて

　(1) 進捗状況について

　(2) 今後の見通し及び取組みについて

４．財政運営について

　(1) 市債残高の状況と今後の見通しについて

　(2) 合併特例債の執行状況と今後の活用計画について

3 松永 　渉 阿波清風会 １．教育について

　(1) 教育長の教育方針（最優先課題）

　(2) 英語活動の実績と今後の取り組み

　(3) いじめ・虐待・不登校の実態と対応策

２．決算について

　(1) 決算の目的・手法・成果とは、何か。

　(2) 平成２８年度決算結果を平成３０年度予算にどう

　　生かされるのか。

　(3) 公会計の目的・手法・成果とは、何か。

　(4) 平成２７年度公会計の決算内容について

３．橋梁の長寿命化・耐震工事について

　(1) 目的・手法・成果とは、何か。

　(2) 橋梁の現況調査の状況と工事の進捗状況について

　(3) 財源と費用対効果



平成２９年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 3番 １．アエルワの指定管理者について

川人 敏男 　(1) 指定管理者選定のため、全員協議会を開催。その会議に、

　　企業選定のカギを握る募集要項を提出しなかったのは何故か。

　(2) 個別に見積書をとった、施設の維持管理業務、企画業務、

　　清掃業務、食堂業務、それぞれの見積額の公表を要請する。

　　　公表できない場合は、情報公開条例による根拠を伺う。

　(3) 選定基準の中で、金額の占めるウエイトは何％か。類似施設

　　の管理実績は何％になっているか。

　(4) 管理運営は、本社が兵庫県、東京都、高知県、徳島市にある

　　運営企業体が行っている。寄り合い世帯に見えるが、メリット

　　・デメリットを総括されたい。

２．ケーブルネットワークの指定管理者について

　(1) テレビ広報の取材・編集の実績がない県外大手通信事業者に

　　なぜ一括して指定管理したのか。合理的な理由を伺う。

　(2) 一括して指定管理した場合の金額と通信業務と取材・編集を

　　別々に発注した場合の金額を伺いたい。

　(3) ケーブルネットワークの利用料金に一定額を上乗せして、

　　不時の災害や大リニューアルに備えてはいかがか、と提案す

　　る。

３．救命救急体制について

　(1) 阿波市の面積が吉野川市に比べて３割余りも広いので、

　　中消防署に１台の救急車を追加配備して、２台体制にしては

　　いかがか。

　(2) 心肺停止状態等の急を要する場合、応急処置の対応はどう

　　なっているか。

2 7番 １．消費者トラブルについて

吉田 　稔 　(1) 阿波市消費生活センターが発足して数ケ月経過したが、現状

　　と今後の方針は。

２．鳥獣害対策について

　(1) 阿波町では、吉野川の河川敷の竹やぶにイノシシが集団で

　　棲息し、周辺の水田を荒らし農家は困っている。

　　　市内の鳥獣被害の実態と対策はどのようにされているのか。

３．市営家畜市場の跡地利用について

　(1) 阿波町の廃止になった家畜市場の建屋が風雨にさらされて

　　朽ちかかっている。

　　　市営住宅の駐車場とか地域との交流広場等に利用できない

　　か。

４．新卒市職員の研修メニューについて

　(1) 新卒市職員の育成プログラムはどのようなものか。以前の

　　議会で農業や農村についての理解を深めるメニューはどうか

　　と提案したが、どうなっているか。



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

3 12番 １．地方創生に係る若者の定住促進について

樫原 賢二 　(1) 阿波市を元気にする出会いの場づくりの必要性について

　(2) 婚活サポート事業等、人口減少対策への取り組みについて

　(3) 行政経験を活かした再任用職員の輝く職場配置について

　(4) 縁結び課の新設について

２．阿波市の定住促進・移住支援の取り組みについて

　(1) 阿波市木造住宅建築推進事業について

　(2) 阿波市スマイルファミリー不妊治療事業について

　(3) 移住・転入の内容について

３．県河川市場谷川・吉野川水系一級河川について

　(1) ２２年６月議会に改修の質問をしたが。

　(2) 長年の用地問題について

4 18番 １．阿波市づくりについて

原田 定信 　(1) 市民の幸福・福祉の向上について、藤井カラーをどの様に

　　進めていくか。

２．道路整備及び美化について

　(1) 道路の劣化や耕作放棄地等において、雑草が生い茂り、環

　　境を悪化させている。改善の為の人的配置の考えは。

３．入浴助成券の発行について

　(1) 助成券の運用をどの様にされているか。

5 5番 １．市と（社会福祉法人）阿波市社会福祉協議会の連携強化につ

松村 幸治 　いて

　(1) 現在の市と阿波市社会福祉協議会の関連について

　(2) 今後の密接な連携強化対策について

２．電力自由化について

　(1) 電力自由化とはどういうことか。

　(2) 新電力会社とは。

　(3) 今後阿波市はどのように対応するのか。

6 17番 １．人口減少、少子化対策の一つである結婚新生活支援について

香西 和好 　(1) 新婚世帯に家賃補助事業を実施しては。

　(2) 結婚祝金支給事業を実施しては。

２．マイナンバーについて

　(1) 現在の個人番号カードの交付状況は。

　　　マイナンバー制度の個人番号カードを使い、全国のコンビニ

　　で住民票の写し等各種証明書の取得ができるようにしては。

３．阿波市に夜間中学設置について

　(1) 本年第１回定例議会において市内に夜間中学の設置を要望

　　したが、その後の進捗状況は。



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（３）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

7 16番 １．土成インターチェンジのバス停駐車場について

出口 治男 　(1) 駐車場の増設又は公団に駐車場としてさせていただきたいと

　　要望を。

２．地方創生について

　(1) 大学校及び企業誘致について

　(2) 子育て支援について

３．排水問題について

　(1) 熊谷川より東の五条迄赤線はありますが、青線が一本も

　　ありません。大雨時には被害が甚大です。その対応を。


